



CREISSELS : LA FONDATION DU PATRIMOINE AU SECOURS DES CLOCHEΣ DE L'EGLISE SAINT JULIEN

Les cloches de l'Eglise Saint Julien à Creissels ont besoin d'une rénovation.

Publié le 25 janvier 2026

Après le

[pont de la Muse au Rozier,](#)

c'est au tour des cloches de l'Église Saint-Julien à Creissels de bénéficier d'un coup de projecteur de la Fondation du patrimoine.

Deux des quatre cloches sont fissurées et doivent bénéficier d'une rénovation, c'est pourquoi la commune Creissels en appelle aux dons. Le montant des travaux est de 15 365 €.

Ces cloches avaient été fabriquées à Rodez pour les maîtres Triadou dans les années 1800.

Une fois déposées les cloches seront refondées à l'identique dans leur métal d'origine et sonneront à nouveau.

En parallèle la commune continue de restaurer son édifice. Actuellement c'est une partie des vitraux qui sont en cours de rénovation, par la vitrailliste millavoise Lola Pradeilles.

Soutenir la restauration des cloches de Creissels

Vous souhaitez soutenir les travaux de restauration du patrimoine ?

[Faites un don](#) ↗